
 
Düsseldorf, den 28. Jun. 2025 

Protokoll der FSVK 
am 17. Juni 2025 

Dieses Protokoll wurde fristgerecht innerhalb von zwei Wochen veröffentlicht. 

 

Beginn und Ort der Sitzung gemäß Einladung: 17.06.2025, 18:15 Uhr im SP-Saal 

Redeleitung: Elias Warnke (Fachschaftenreferat) 

Protokollführung: Luca Püttmann (Fachschaftenreferat) 

 

Anwesenheitsliste 

 

Fachschaft Abk. vertretende Person(en) Anwesenheitsquote der 
Fachschaft seit 10/2024 

Anglistik Angli Ileni 11 von 14 

Biochemie Biochem Marco 13 von 14 

Biologie Bio Nikita, Lea 11 von 14 

Chemie Chem -- 7 von 14 

Germanistik Germ Luis 9 von 14 

Geschichts-
wissenschaften und 
Antike Kultur 

Geschi Johannes 14 von 14 

Informatik Info Jay, Felix 14 von 14 

Jüdische Studien und 
Jiddistik 

JJ -- 10 von 14 

Jura Jura Lucas 9 von 14 

Kommunikations- und 
Medienwissenschaft 

Mewi -- 9 von 14 

Kunstgeschichte KuGe Cosima 11 von 14 

Linguistik und 
Computerlinguistik 

Lingu Luca 14 von 14 

Literaturübersetzen LÜ -- 11 von 14 

Mathematik Mathe Setare, Tobias 14 von 14 

Medien- und Kultur-
wissenschaft 

MeKuWi -- 3 von 14 

Medizin Medizin -- 4 von 14 

Modernes Japan MoJa -- 10 von 14 

Musikwissenschaft Muwi -- 1 von 14 

Naturwissenschaften Nawi Amelie 14 von 14 

Allgemeiner Studierendenausschuss der 

Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf 

Das autonome Fachschaftenreferat 
 

Das autonome Fachschaftenreferat 
des AStA der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf 

 • Universitätsstraße 1 • 40225 Düsseldorf 



Fachschaft Abk. vertretende Person(en) Anwesenheitsquote der 
Fachschaft seit 10/2024 

Pharmazie Pharm -- 7 von 14 

Philosophie Philo -- 3 von 14 

Physik und 
Medizinische Physik 

PuMP Arne, Ben 11 von 14 

Politikwissenschaft Powi Remo 12 von 14 

PPE PPE -- 8 von 14 

Psychologie Psy Joelle 13 von 14 

Romanistik Roman -- 1 von 14 

Sozialwissenschaften 
und Soziologie 

Sowi Pietro 12 von 14 

Toxikologie Toxi -- 2 von 14 

Transkulturalität TKu Lisa 7 von 14 

Wirtschaftschemie WiChem -- 4 von 14 

Wirtschafts-
wissenschaften 

Wiwi -- 7 von 14 

Zahnmedizin Zahnmed -- 1 von 14 

 

Institution Name Anwesend 

Fachschaftenreferat (FS-Ref) Aki Moll ja 

Fachschaftenreferat (FS-Ref) Elias Warnke ja 

Fachschaftenreferat (FS-Ref) Luca Müller ja 

Fachschaftenreferat (FS-Ref) Luca Püttmann ja 

Fachschaftenreferat (FS-Ref) Jasmin Krane ja 

Fachschaftenreferat (FS-Ref) Gustav Schauer ja 

AStA-Vorstand Elif Benli nein 

AStA-Vorstand Dominik Budych ja 

AStA-Vorstand Rocan Sahin nein 

AStA-Vorstand Laura Vennekamp nein 

SP-Präsidium Kendra Eckardt ja 

SP-Präsidium David Adelmann nein 

 

Weitere Anwesende und Gäste 

Leonard Delpy (FS Nawi) 

Katharina Steeger (FPA) 

 

Beginn der Sitzung: 18:16 Uhr 

TOP 0: Regularien 
Beginn: 18:16 Uhr 

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wird nicht festgestellt. Daher ist die FSVK 

beschlussunfähig. 

Es sind 15 Fachschaften auf der FSVK vertreten. 

Genehmigung des Protokolls der FSVK am 27.05.2025: 

Wegen der Beschlussunfähigkeit kann das Protokoll nicht genehmigt werden. 



Genehmigung der Tagesordnung 

Vorgeschlagene Tagesordnung gemäß Einladung 

TOP 0: Regularien 

TOP 1: Berichte 

 A) Berichte des Fachschaftenreferats 

 B) Berichte des AStA-Vorstands 

 C) Berichte des SP-Präsidiums 

 D) Berichte der Fachschaften 

 E) Sonstige Berichte 

TOP 2: Richtlinien zur fachschaftseigenen GO 

TOP 3: ESAG 

TOP n: Verschiedenes 

Änderungsanträge zur Tagesordnung 

Keine Änderungsanträge 

Abstimmung über die (geänderte) Tagesordnung: 

Ja: 15, Nein: 0, Enthaltungen: 0 

Damit ist die Tagesordnung genehmigt. 

Genehmigte Tagesordnung: 

TOP 0: Regularien ................................................................................................................................ 2 
TOP 1: Berichte .................................................................................................................................... 3 

TOP 1A: Berichte des Fachschaftenreferats ............................................................................... 3 
TOP 1B: Berichte des AStA-Vorstands ...................................................................................... 4 
TOP 1C: Berichte des SP-Präsidiums ........................................................................................ 4 
TOP 1D: Berichte der Fachschaften ........................................................................................... 4 
TOP 1E: Sonstige Berichte ......................................................................................................... 5 

TOP 2: Richtlinien zur fachschaftseigenen GO ................................................................................... 5 
TOP 3: ESAG ....................................................................................................................................... 6 
TOP 4: Verschiedenes .......................................................................................................................... 6 
Abkürzungsverzeichnis ........................................................................................................................ 8 
 

 

 

TOP 1: Berichte 

TOP 1A: Berichte des Fachschaftenreferats 

Beginn: 18:18 Uhr 

Elias (FS-Ref): Gestern war SP-Sitzung und es wurden die Stellenänderung, die Änderung der 

Wahlordnung sowie die Satzungsänderung für autonome IT-Infrastruktur angenommen. 

Jasmin (FS-Ref): Ich erinnere nochmal an meine FLINTA*-Sprechstunde am 30.06. 

Awareness-Westen: Wir haben eine Rückmeldung erhalten von …[zählt die entspr. FSen auf]. Wer 

nicht genannt wurde, aber welche haben möchte, soll sich gleich melden. 



Lisa (TKu): Zu Jasmin (FS-Ref): Hast du TKu gesagt? Wir haben ein E-Mail geschrieben, jedoch 

funktioniert unser E-Mail-Postfach manchmal nicht. 

Jasmin (FS-Ref): Ich komme später zu euch. 

Lukas (FS-Ref): Ich würde mich freuen, wenn ihr mich von nun an Aki nennt. Pronomen sind 

they/them, dey/deren oder sie/ihr.  

Ich habe die Wahlverzeichnisse der Regenbogenwahl beantragt und kommunikative Arbeiten bei 

der Regenbogenwahl gemacht.  

Die Rahmen-GO ist noch in der Ausfertigung. 

TOP 1B: Berichte des AStA-Vorstands 

Beginn: 18:21 Uhr 

Dominik (AStA-Vorstand): Wenn ihr große Angebote einzureichen habt, müsst ihr uns auch 

alternative Angebote einreichen. Das gewollte Angebot muss auch ganz konkret mitgeschickt 

werden. 

Bei Verträgen: Wir sind der AStA der Heinrich-Heine-Universität Universität [oder auch AStA der 

HHU], nicht die HHU. Das muss richtig draufstehen. 

Das Finanzref ist wieder besetzt. Sie wurden gestern in der SP-Sitzung gewählt: Es sind Material-

Malte und Emre, den ihr noch kennenlernen werdet. Für die Übergangszeit bin ich immer noch 

ansprechbar. Emre werdet ihr hoffentlich dann auf der nächsten FSVK kennenlernen. 

Nächste Woche ist vom 26.-27.06. SommerKult. Macht gerne Werbung. Nehmt keine Waffen mit 

und auch keinen eigenen Alkohol [Regeln, siehe Instagram der AStA]. Macht darauf auch 

aufmerksam. 

Die Gremienwahlen finden aktuell statt und sie sind wieder digital. Könnt Werbung machen durch 

den Direktlink. Wir wollen eine hohe Wahlbeteiligung 

Vom 7.-11. Juli ist SP-Wahl. In dem Zeitraum ist Wahlkampf. Es gibt dann ein neuen Vorstand und 

neue integrierte AStA-Referenten. Zudem werden die integrierten Referate reformiert. Der AStA-

Vorstand wird in der Übergabephase sich befinden, also viel zu tun haben. 

TOP 1C: Berichte des SP-Präsidiums 

Beginn: 18:25  Uhr 

Kendra (SP-Präsidium): Gestern wurde im SP beschlossen, die FSVK und das Rektorat dazu 

aufzufordern über die MLP Holding GmbH ein Kooperationsverbot auszusprechen. Es besteht 

derzeit den Vorwurf, dass sie Leute abziehen. 

TOP 1D: Berichte der Fachschaften 

Beginn: 18:27 Uhr 

Joelle (Psy): Wir haben uns gefragt, wenn der neue Master Klinische Psychologie und 

Psychotherapie (KliPP-Master) uns zugeordnet wird, obwohl er der medizinischen Fakultät 

zugeordnet ist, wer bekommt dann das Geld für die Studierenden? 



Elias (FS-Ref): Das Geld geht an euch. 

Ben (PuMP): Am Tag der Forschung wollen wir grillen und brauchen noch Helfende. Das 

Helfenden-Tool wird noch aufgesetzt. 

Arne (PuMP): Helfende kriegen gratis Food. 

Remo (Powi): Bei uns wurde eingebrochen. Ein Fenster ist anscheinend nicht ausreichend genug. 

Johannes (Geschi): Auf der letzten Ratssitzung haben sich einige Studis an uns gewandt, weil sie 1 

Jahr lang auf ihr Bachelor-Zeugnis gewartet haben. Möchte es nur erwähnt haben. Ich habe gehört, 

das Problem soll auch bei einigen anderen bestehen. 

Elias (FS-Ref): Trick ist, zum Anwalt zu gehen oder damit zu drohen. 

Gustav (FS-Ref): Robin hat es erst seins bekommen, nachdem er seinen Master gemacht hat. 

TOP 1E: Sonstige Berichte 

Beginn: 18:29 Uhr 

Katharina (FPA): Einige FSen haben Besuch vom FPA bekommen. Wir haben einiges an 

Rückmeldung bekommen. Schaut, dass ihr korrekt Buch führt über eure Finanzen. Das ist 

superwichtig. Wenn wir unseren Bericht vorstellen, werdet ihr eine Anleitung bekommen, wie ihr 

mit den Unterlagen umzugehen habt. Im Übrigen, ein Geschäftsjahr ist ein Geschäftsjahr, d. h. ihr 

müsst eure Kassenberichte mit Stichtag 31.12. und 30.06. erstellen. Schaut es euch also nochmal an, 

es kann sein, dass der FPA zu euch kommt. Sensibilisiert eure Finanz-Menschen dafür. 

Lisa (TKu): Zu Katharina (FPA): Du hast was von einer Anleitung gesagt, ist da eine Schulung? 

Katharina (FPA): Nein, wir werden euch nur einen How-To mitgeben. Kommt auf uns zu, wenn ihr 

Fragen habt. Lieber Fragen, als es falsch machen. 

Elias (FS-Ref): Es gibt selbstverständlich auch die Finanzschulung. Ihr könnt uns sollt regelmäßig 

daran teilnehmen. 

Luca M. (FS-Ref): Der Campus-CSD ist nächste Woche Samstag, den 21.06.2025 

1. Treffpunkt ist ab 9 Uhr an der HSD in den Räumen 03.2.052 und 03.2.054 für Vorbereitungen 

(Frühstück, Make-up, …) 

2. Treffpunkt ist um 12:15 Uhr am Düsseldorfer Hbf. 

3. Treffpunkt ist um 13 Uhr bei der Demo 

Denkt daran ausreichend Wasser dabei zu haben und geht bitte nicht allein zur Demo, da leider die 

Queerfeindlichkeit zugenommen hat. Ihr könnt auch als Allys mitlaufen, ihr müsst dafür nicht queer 

sein. Kommt also zum CSD, wenn ihr nichts vor habt. 

TOP 2: Richtlinien zur fachschaftseigenen GO 
Beginn: 18:34 Uhr 

Gustav (FS-Ref): Ich habe eine Antwort von der MoJa bekommen. Sie haben gefragt, was es mit 

der Anwesenheitspflicht auf FSR-Sitzungen auf sich hat. Ich vermute, dass es nicht dazu dient, dass 

man Konsequenzen bekommt. Wenn man nicht andere Dinge zu tun hat, dass es besser ist, dass man 

zur Sitzung kommt. Es dient dazu, dass man nicht benachteiligt werden darf, wenn man dies tut. 



[Es gibt keine weiteren Wortmeldungen oder Diskussionsbedarf.] 

TOP 3: ESAG 
Beginn: 18:36  Uhr 

Jasmin (FS-Ref): Wir haben eine Möglichkeit über die Uni bzw. der SAUS (Stabsstelle Arbeits- und 

Umweltschutz) erhalten, eine Erste-Hilfe-Schulung für euch anbieten zu können. Es wird zwei 

Termine mit Restplätzen, den 28.08.2025 und den 22.09.2025, sowie einen noch nicht terminierten 

mit 20 Plätzen geben. Das Ganze wird von 9-16:45 Uhr gehen. Wenn ihr teilnehmen wollt, müsst 

ihr eine Anmeldung über uns ausfüllen. Nächste Woche schicken wir euch noch was per E-Mail 

dazu. Die Schulung selbst wird von den Johannitern gehalten und ist kostenlos. Kommt also hin und 

begeistert euren Rat dafür 

Jay (Info): Kriegt man am Ende des Kurses ein Zertifikat? 

Jasmin (FS-Ref): Das habe ich mir auch gestellt, aber denen noch nicht gestellt. 

Elias (FS-Ref): EASG-Moderation: Gibt es noch freiwillige? 

[Es kommen keine bejahende Rückmeldungen.] 

[Elias (FS-Ref) stellt die Personen nochmal vor.] 

Meinungsbild: (Moderierende Personen für die Erstibegrüßung) 

Personen Anzahl der Stimmen 

--------------------------------------------- 

Elif  8 

Leonie  5 

Jasmina 3  

Jasmin  1 

Leonie  5 

Gustav  1 

Luca M. 14 

Die FSVK möchte mehrheitlich Elif und Luca M. als ESAG-Moderation. 

Luca M. (FS-Ref): Ich erinnere nochmal an das Glasflaschenverbot auf dem Campus während und 

außerhalb der ESAG! Es gibt ein Glasflaschenverbot! Glasflaschenverbot! Übrigens, auch auf der 

Summerbeachparty und auf dem SommerKult gibt es ein Glasflaschenverbot! 

TOP 4: Verschiedenes 
Beginn: 18:48 Uhr 

Remo (Powi): Ich würde gerne bei den anderen FSen nachfragen, ob ihr was von Tobi bzgl. den 

„Tag der Forschung“ gehört habt? Weil bei uns ist gerade Funkstille.  

Ben (PuMP): Ich habe auf Nachfrage erfahren, dass man nicht weiß, ob 200 oder 2.000 Leute 

kommen. Das macht die Grillplanung ein bisschen schwierig, aber sonst wissen wir auch nicht so 

viel. 



Jasmin (FS-Ref): Es gab mal vor einer Woche oder so ungefähr eine Rundmail über den Verteiler 

der Tag der Forschung. Ich weiß nicht, ob ihr da drauf seid. Da kam auf jeden Fal die Info, dass ihr 

jetzt so langsam anfangt, es zu bewerben. Und s gibt eine Website 

Remo (Powi): Da steht auch nicht viel. Ich glaube da steht, dass es noch in Arbeit ist. Deswegen 

wollte ich auch nochmal nachfragen. 

Luca M. (FS-Ref): Tag der Forschung, also auch für den Heinrich-Slam, den ich halt mitbewerbe, 

die sind aktuell auch so ein bisschen pissig, dass halt auch nicht großartig verkündet wurde, weil, 

wir versuchen halt eine adäquate Bewerbung zu machen auch für unserer Slamerinnen und Slamer 

und es einfach blöd finden, wenn keiner kommt.  

Pietro (Sowi): Am 30.06.2025 findet unser Sowi Palooza statt. Es ist ein Musikfestival von 

Studierende für Studierende. Es wird auf Instagram beworben. Falls ihr also Interesse habt, kommt 

vorbei. 

Clemens (PuMP): Wir haben immer noch zwei Sofas zu verschenken. Die müssen wir sonst 

wegwerfen, wenn sie niemand haben möchte. 

Elias (FS-Ref): Ich werde wahrscheinlich gegen Ende diesen Monat von meinem Amt als 

Fachschaftenreferent zurücktreten. Es ist entstanden durch ein etwas persönlicheren Konflikt 

innerhalb des FS-Ref von mir und einer meiner Kollegen, die einfach darin geendet haben, dass ich 

mich nicht mehr wohlfühle mit meiner Arbeit im FS-Ref, aber auch einfach kein Vertrauen in die 

Arbeit meines Kollegen mehr habe. Ich werde noch eine Übergabe mit den verbleibenden 

Referenten machen und sobald ich absehen kann, wann die Übergabe durch ist, werde ich meinen 

Rücktritt einreichen und der FSVK nochmals abschließend Bericht geben, was jetzt alles noch 

übernommen wird. Ich Möchte mich trotzdem nochmal bei euch allen für euer Vertrauen bedanken, 

dass ihr mich für eine zweite Amtszeit gewählt habt, aber auch für eure Geduld, die es manchmal 

braucht, in der Arbeit, die wir hier erledigen und möchte abschließend nochmal sagen, sollte was 

sein oder was brauchen oder einfach meine Hilfe wünschen, könnt ihr mich trotzdem einfach 

erreichen, wenn auch nicht im gleichen Umfang. Ich wünsche euch bis dahin viel Erfolg bei der 

Fachschaftsarbeit und auch so im Leben. Man sieht sich bestimmt mal wieder im Leben und dann 

hoffentlich mit einem Bier in der Hand . 

 

Ende der Sitzung: 18:52 Uhr 

Das Fachschaftenreferat 

 

Anhang: Abkürzungen  



Abkürzungsverzeichnis 
Die Abkürzungen für Fachschaften sind der Anwesenheitsliste am Anfang des Protokolls zu 

entnehmen. 

 

Abkürzung Langform/Erklärung 

AK Arbeitskreis 

AntiFARaDis Referat gegen Faschismus, Antisemitismus, Rassismus und 
Diskriminierung 

AStA Allgemeiner Studierendenausschuss 

BIPoC Black, Indigenous and People of Colour 

D6 Dezernat 6 (zuständig für Gebäudemanagement, gleiches 
Schema für andere Dezernate) 

ESAG Erstiwoche („Erst-Semester-Arbeits-Gemeinschaft“) 

FakRat Fakultätsrat 

FemRef Feministisches Referat 

Finanzref Finanzreferat 

FPA Finanzprüfungsausschuss 

FS Fachschaft 

FS-Ref Fachschaftenreferat 

FSR Fachschaftsrat 

GO Geschäftsordnung 

PhiNIx Verbund der Fachschaften „Informatik“, 
„Naturwissenschaften“ und „Physik und Medizinische Physik“ 

IT-Ref IT-Referat/Referat für Informationstechnik 

KultRef Kulturreferat 

LesBi autonomes Referat für lesbische und bisexuelle Studierende 

MathNat Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät 

NaMo Referat für Nachhaltigkeit und Mobilität 

PhilFak Philosophische Fakultät 

PrÖff Referat für Presse und Öffentlichkeitsarbeit 

SP Studierendenparlament 

SPM Verbund der Fachschaften „Sozialwissenschaften und Soziologie“, 
„Politikwissenschaft“ und „Kommunikations- und 
Medienwissenschaft“ 

StEP Standard-ESAG-Plan(ung) 

TINBy Referat für trans*, inter und nichtbinäre Studierende 

TOP Tagesordnungspunkt 

ULB Universitäts- und Landesbibliothek 

VV Vollversammlung (meist Fachschafts-Vollversammlung, FSVV, 
oder Vollversammlung der Interessensgruppe eines autonomen 
Referats (aRV) 

ZOO Zuordnungsordnung (Ordnung zur Zuordnung der Studierenden 
zu den Fachschaften) 

 



Bericht des AStA-Vorstandes zur FSVK am 
17.06.2025
Veranstaltungen:

Die Antidiskriminierungsreihe „Campus für Alle“ ist nun in der Schlussphase.

Der Campusflohmarkt war trotz des regnerischen Wetters ein voller Erfolg!

Bei der Sozialpolitikreihe geht es nun am 16.07. mit einem Filmabend gegen Einsamkeit weiter.

Es finden auch sehr viele Veranstaltungen aus den einzelnen AStA-Referaten, wie z.B: dem Referat 
für Nachhaltigkeit und Mobilität, dem Kulturreferat oder dem Referat für Politische Bildung statt, 
welche wir der Übersichtlichkeitshalber nicht alle aufzählen. Diese können über die AStA Homepage 
oder über die AStA Instagram-Kanäle eingesehen werden.

Es sind nur noch knapp anderthalb Wochen bis zum Sommerkult!

Am 20.06. findet eine Vernetzung aller eingetragenen Hochschulgruppen im SP-Saal statt. Das Ziel ist 
es Kooperationen zwischen den Hochschulgruppen zu fördern und, dass sich alle besser 
kennenlernen.

Weiteres:

Es gab Bewerbungen für die beiden offenen Stellen im Finanzreferat und beide können nun bestätigt 
werden.

Termine:

Campus für Alle:

· 01.07.2025: Vortrag Gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit
· 02.07.2025 Workshop Allyship

Sozialpolitikreihe:

· 16.07. Filmabend gegen Einsamkeit
· 17.07. Soziologie der Einsamkeit
· 24.07. Minoritätenstress



 

Bericht zur FSVK am 17. Juni 2025  

 

Wir haben nun die ersten Protokolle auf 
der neuen Webseite veröffentlicht. Der 
Rest befindet sich zur Zeit noch im Au?au. 
Es wird auch noch geplant an einigen 
Stellen desgintechnische Änderungen 
vorunehmen.   

 

Am 18.06. um 16:45 Uhr im SP-Saal ist 
eine Vollversammlung des InternaQonalen 
Referates, um ihre Veranstaltungen 
vorzustellen. 

 

Zur Zeit planen wir eine Verschlankung 
der Satzung in Angri7 zu gehen. Dabei 
ist geplant unsere Satzung zu 
optimieren, sodass diese kürzer wird 
und auch allgemein lesbarer.  

Bericht der letzten Sitzung 
vom 16. Juni 2025: 

Die vergangene Sitzung war nicht hybrid, da 
wir bezüglich der WebEx-Lizenz keine 
Rückmeldung vom ZIM erhalten haben.  

Das Finanzreferat wurde neu besetzt mit 
Malte als Leitung und Emre als 
Stellvertretung.  

Es wurden 170€ für ein PubQuiz von der 
UNIVERSEH student group und 250€ für 
Theaterauffürhungen von Dramworks.  

Es wurde die Wahlordnungsänderungen vom 
Fachschaaenreferat und Satzungsänderungen 
zur Stärkung der autonomen Strukturen 
beschlossen.  

Zudem wurde beschlossen, dass eine 
ResoluQon in Bezug auf Freiheit der 
Wissenschaa geschrieben wird. Es gabe auch 
eine Anfrage an das AnQFaRaDis vom RCDS 
bzgl. Der Barrierefreiheit auf dem Campus. 

Das Parlament hat beschlossen, dass Rektorat 
aufzufordern keine Erlaubnis für MLP Holding 
AG bzgl. Werbeauariee, InformaQonsstände 
oder Veranstaltungen auf dem Campus zu 

 



erteilen. Diese Maßnahme wird damit 
begründet, dass MLP gezielt Studierende mit 
intransparenten und provisionsbasierten 
Finanzprodukten anspricht, wodurch ein 
erhöhtes Risiko von Fehlberatung und 
wirtschaalichem Schaden für Studierende 
besteht. Dabei wurde auch die 
Fachschaasvertretendenkonferenz 
aufgefordert ein KooperaQonsverbot 
auszusprechen. Dazu wird auf der nächsten 
FSVK ein Antrag des Präsidiums folgen. 

Campusgrün organisiert eine 
Veranstaltungsreihe „Jenseits von Wachstum 
und Ungleichheit - Wirtschaa neugestalten“ 
für welche 1.500€ beschlossen wurden.  

Des Weiteren wurden die Wahlkampfregeln 
für die kommende Wahl des 
Studierendenparlaments beschlossen, sowie 
16.500€ für die Durchführung der Wahl. 
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